

## Harry und Martin spielen Paddle Tennis in den USA

08.04.2014 08:15 von Norbert Richter

Harry und Martin befinden sich derzeit auf "Sport- und Erkundungsurlaub" in den USA. Ihre Reise führte sie durch viele verschiedene Orte und sie landeten schließlich in Kalifornien. Am Vencie Beach trafen sie den Weltmeister im Paddle Tennis Brian Lee und forderten ihn sofort zu einer Partie heraus.

Die Burschen konnten ganz gut mithalten aber schließlich setzte sich der Profi in allen Matches durch. Eine Woche werden die beiden noch "trainieren" bis sie dann wieder aufs Tennis im Tullnerfeld umsteigen werden. Alles Gute noch!



Martin beim Paddle Tennis (kleines Feld, wie Squash)

Harry, Weltmeister Lee und Martin

